

御嶽山ビジターセンター

やまテラス王滝 からこにちは！ 2025年最終号

日の入りがすっかり早くなり、田の原からの登山シーズンは終わりを告げます。頂上ではもう氷が張り、霜が降りているとの事。ふもとの秋はこれからですが、山にはもう冬が忍び寄っています。やまテラス王滝も閉館まであとわずかとなりました。冬に向かう御嶽山を眺めながら、田の原の移り変わる自然を胸に刻んでいきたいと思います。

やまテラス王滝は11月3日閉館予定です。

2025年1月16日、火山性地震の発生頻度が上がり、噴火警戒レベルが2に引き上げられ、その後鎮静化。5月20日 噴火警戒レベルは1に引き下げられました。

やまテラスは5月3日より開館し、雪融けが日々進んでいく御嶽山を眺めながら、ほっとすることでした。

登山シーズン前には田の原までの道路沿いを暑い中草刈作業が行われます。また王滝頂上の避難小屋にはパトロール員が常駐し、除雪等、安全な登山道を確保します。

雨の日も風の日もたくさんの荷物を背負って上り下りし、交代しながら登山者や登山道の安全を支えているのです。

そして今年も沢山の方々にお越しいただきました。お話をする中で、初めての方も、何十年とお越しいただいている方も、それぞれの心の中に大切な御嶽山の姿があることを感じる日々でした。

お客様の声

・2014年噴火災害時の新聞「子供たちと2014年噴火災害」を読んで一人で涙してしまいました。

搜索打ち切り無念の涙と、子供たちがマスクとヘルメットを着用し、登校するところや外遊びが出来、元気よく外で遊んでいる所を見て涙… (千葉県50代女性)

・ほっとできる場所であると同時に安全な避難場所として重要です。(埼玉県50代男性)



長野県立 御嶽山ビジターセンター

やまテラス王滝

指定管理者：(一社)木曾おんたけ観光局

電話：0264-24-0505

開館時間：9:00～16:00



新しい展示が始まりました！

御嶽山今昔物語

かつて田の原にあった湿原の貴重な写真や絵葉書、戦前にあった下呂からの登山道の話などを展示中！

来年の6月まで展示予定です。



地元の子供たちの歓声が田の原に広がりました！

10月3日 王滝小学校、三岳小学校の皆さんにお越しいただきました。

子供たちの元気いっぱいの声に御嶽山も喜んでいたことでしょう？!



・これからも御嶽山の魅力を発信してほしいです。(埼玉県40代男性)

・毎年御嶽山に来ています。若い時から主人のすすめで子供を背負って登山していました。子供も60才近くなり、最近は連れてきてもらうので、こんな所があってとても安心してれます。又来れる事を願って ありがとうございました。

(60才以上 女性)

編集後記：2025.10.8

雪が残る5月から季節の移り変わりを見つめ いろいろなお話を聞きする中で、ここにしかない 御嶽山でしか味わえない登山の魅力を感じています。これからもずっと私たちの大切なお山 御嶽山にありがとうございました。